

**22.03.2015**

---

## Neue Polohemden an die RK übergeben



### Kameraden spenden für Polohemden

Schon lange wollten die Mitglieder der RK Zülpich ein äußeres Erkennungsmerkmal haben, wenn mal nicht der Dienstanzug, Grundform getragen wird. Daher wurde die Idee von der Anfertigung RK-eigener Polohemden sehr positiv aufgenommen. Spontan erklärten sich unserer Kameraden Albert Stumm und Thomas Henke bereit, durch eine großzügige Spende die Anfertigung und Beschaffung der neuen Polohemden zu finanzieren.

Gleichzeitig wurde eine Plane angefertigt, welche bei Veranstaltungen der RK aufgehängt werden kann. Somit ist die RK für jeden als Kameradschaft sofort erkennbar und leistet damit auch einen sichtbaren Beitrag für die Öffentlichkeit.

Der Vorstand sowie die Mitglieder bedanken sich herzlichst bei den beiden Spendern für diese Aktion.

Dankeschön Albert und Thomas

---